



IL EST très important, quand nous parlons du plus long jour de l'année, de dire de quelle partie du monde nous parlons: la liste suivante donne la longueur du jour dans plusieurs villes: à Stockholm, le plus long jour dure treize heures et demie; dans le Spitzberg, il dure trois mois et demi; à Londres et à Brême, il dure seize heures et demie; à Hambourg et à Dantzig, il dure dix-sept heures; à Saint-Petersbourg et à Roboisk (Sibérie), le plus long jour dure dix-neuf heures et le plus court cinq heures; à Tornea (Finlande), le 21 juin apporte un jour qui dure presque vingt-deux heures, et le jour de Noël ne dure pas trois heures; à New-York, le plus long jour dure quinze heures, et à Montréal seize; à Vardac (Norvège), le plus long dure du 21 mai au 22 juillet, sans interruption.

×



CETTE gravure représente la grande comédienne Sarah Bernhardt couchée dans le dienne Sarah Bernhardt couchée dans le Ce détail, très macabre, fut livré à la connaissance du public, par le manicure de l'artiste, qui la surprit faisant la lecture d'une pièce, couchée dans ce meuble... inattendu.

LES fonctionnaires de notre administration se plaignent souvent de la modicité de leurs traitements. Et pourtant ils sont riches, comparés à leurs collègues japonais. Dans l'empire du Mikado, un ministre, un grand-officier de la couronne reçoivent, au maximum, 4,000 yen, soit environ \$2,200; un fonctionnaire moins élevé, quoique tenu pour privilégié, reçoit un traitement de 60 yen par mois, environ \$32; un employé de préfecture, secrétaire ou commis, se contente de 8 yen 50 par mois, soit \$4. On voit, en suivant la proportion, ce que peut gagner un employé d'une simple mairie, un postier, un facteur.

×



VOICI deux londoniens mis de la même façon, depuis le chapeau de soie jusqu'aux bottines vernies. Seulement l'un est un avocat éminent et l'autre, un pauvre diable réduit à promener une réclame. Le hasard seul les fait cheminer de front.